

Geriatrische Fachpflege

Aufgabe des speziell ausgebildeten Pflegepersonals in der Altersmedizin ist es, die Patienten durch aktivierende therapeutische Pflege schrittweise zu einer Selbstständigkeit hinzuführen. Die in der täglichen Pflege erlernten und eingeübten Elemente dienen der Verbesserung der Selbstversorgung im häuslichen Bereich.

Insbesondere zu nennen sind:

- der selbständige Transfer aus dem Bett heraus
- die Benutzung der Toilette (Toilettentraining)
- Waschen und Ankleiden
- Essen und Trinken
- Umgang mit Hilfsmitteln (z.B. Rollator)

Die enge Abstimmung zwischen Pflege und den übrigen Therapeuten entscheidet ganz wesentlich über den Behandlungserfolg.

Bei anhaltender Pflegebedürftigkeit werden Angehörige, sofern sie dies wünschen, in Pflegeleistungen eingewiesen. Unsere Pflegetrainerin bietet regelmäßig Schulungen an und leitet Angehörige sowohl im Krankenhaus als auch im häuslichen Umfeld im professionellen Umgang mit Pflegeleistungen an.

In enger Zusammenarbeit mit dem Sozialdienst und der familialen Pflege tragen die Pflegekräfte auch dafür Sorge, dass die Rückkehr nach Hause oder der Übergang in eine neue Wohnsituation reibungslos gelingt und bei Bedarf Unterstützung vorhanden ist.



BBT-Gruppe

Mit Kompetenz und Nächstenliebe
im Dienst für die Menschen:
Die Krankenhäuser und Sozialeinrichtungen der BBT-Gruppe